



30.12.2012

Jahresbericht Hockey 2012

In der **Saison 2011/2012** kämpften noch 8 Mannschaften in der Liga A um den Schweizermeistertitel. Wie die letzten Jahre entwickelte sich hinter den Black Hawks ein Kampf um die Ränge 2 bis 4. Wohl verdient erreichten unsere Devils wiederum den 2. Schlussrang. Mit mehr Konstanz hätten wir uns von den Konkurrenten absetzen und uns diesen Rang schon frühzeitig sichern können. Doch so blieb die Meisterschaft bis am Schluss spannend. Am Finalturnier bestätigten die Devils mit einer guten Leistung die Silbermedaille. Gratulation.

Für die Saison 2012/2013 stiess Nicolai Krieger von den Tornados zu uns. Auch Luca Weingard spielt wieder an den Turnieren mit. Diese Verstärkungen machten sich an den ersten Turnieren bemerkbar. So können wir uns nach vorn orientieren und ab und zu den Leader Black Hawks ärgern.

In der Liga B erkämpften sich die Magic Flyers in der **Saison 2011/2012** den 5. Rang von 7 Mannschaften. Immer wieder konnten Sie unter der Führung von Ihrer Trainerin Sarah Schuhmacher den besser klassierten Teams ein Bein stellen. Dies tat der Moral im Team sehr gut.

In der neuen Saison 2012/13 spielen noch 6 Mannschaften in der B Liga. Die Magic Flyers haben sich eine neue Identität gegeben und nennen sich nun Spidercycle. Nach den ersten 3 Turnieren zeichnet sich ein harter Kampf um die Plätze 3 – 5 ab. Wir hoffen, dass wir uns in dieser Gruppe etablieren können und uns somit einen guten Platz erkämpfen, der die Aufbauarbeit von Sarah belohnt.

Das High Light der Saison war die Weltmeisterschaft in Brixen, Südtirol, Italien.

In der A-Liga kämpften 7 deutsche und 3 schweizer Teams um den Weltmeistertitel.

Das erste Team, mit unseren Spielern Moni Hürzeler, Christian Peier und mit mir als Coach, erkämpfte sich mit starken Leistungen souverän den **Weltmeistertitel**. Corinne, Dominique Heer und Wanda Uetz erkämpften sich mit Ihrem Team den 7. Platz. Mit etwas mehr Wettkampfglück hätten sie den 5. Rang erreicht. Allen herzliche Gratulation.

Vielen Dank gebührt auch den Schiedsrichtern Peter und Sarah Schuhmacher, Christian Peier und auch dem Schreibenden für Ihren Einsatz. Dank Ihnen ist ein ordentlicher Meisterschaftsbetrieb möglich.

Die Trainer und Betreuer gratulieren allen Spielern und Spielerinnen zu ihren guten Resultaten, den persönlichen Fortschritten, dem regen Trainingsbesuch und freuen sich auf eine weitere gute Zusammenarbeit.

Für die Hockey-Gruppe
Ernst Uetz